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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 1 

令和 3年 5月 24日 

午前・午後 5時 10分    

議会名 令和 3 年 第 4 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 23 番     飯田昌弘 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．脱炭素社会の実現に向け

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 佐野市の温室効果ガスの排出量の推移を 3年間対

比して伺う。 

② 脱炭素に向けた現在の取り組みについて伺う。 

③ 新設されたあそ野学園義務教育学校、建設中の葛

生義務教育学校についてどのように脱炭素につ

いての取り組みをされたか伺う。 

④ 森林の再生整備は重要です。佐野市の取り組みに

ついて伺う。 

⑤ 地元のみかも材について更なる使用が必要と考

えるがお考えを伺う。 

⑥ 政府が始める全国100か所以上の先行地域の選定

について佐野市の対応を伺う。 

⑦ 地球温暖化対策推進法改正案で、市町村に努力を

求める方針について、佐野市の対応方法を伺う。 

⑧ 市民の理解と協力が大変重要になります。どのよ

うに理解をいただき協力していただくのか伺う。 

⑨ 佐野市でも温室効果ガスの排出量ゼロを宣言す

べきと考えるが、お考えを伺う。 

 

 

 

 

 

 


